

# Une mystère tâche rousse sur la planète Jupiter



On est très perplexe dans le monde de l'astronomie. On vient, en effet, de découvrir sur la planète Jupiter des modifications considérables. Et, fait plus curieux encore, on y a constaté dernièrement la présence insolite d'une vaste tache rouge.

Sûrement, il se passe là-haut quelque chose de pas clair. Mon Dieu, on comprend la perplexité des astronomes. On est toujours perplexe quand on se comprend rien à quelque chose !... Mais, franchement, y a-t-il lieu de s'en faire ? Que Jupiter se trans-forme, c'est logique. On bâtit peut-être là-bas des habitations à bon marché.

Quand à la tache rouge, ça ne signifie pas fatalement que le gouvernement de Jupiter est passé au communisme... Et puis, même si cela était...

## Sources

- [Les potins du monde extérieur](#), Saïgon-potins, 29 mars 1929